

ABSTRAK

FAKULTAS ILMU KESEHATAN

SKRIPSI, Oktober 2013

MARIATI

HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP BIDAN DENGAN PERILAKU BIDAN DALAM PELAKSANAAN PROGRAM INISIASI MENYUSU DINI DI KABUPATEN BENGKAYANG

xiv + 77 halaman + 14 tabel + 2 gambar + 9 lampiran

Berdasarkan data yang diperoleh mengenai distribusi Bidan di Kabupaten Bengkayang, ada 134 Bidan yang tersebar di 17 Kecamatan dan desa di Kabupaten Bengkayang. sehingga cakupan pertolongan persalinan oleh tenaga kesehatan juga akan semakin meningkat. Sebagai penolong persalinan bidan diharapkan dapat melakukan inisiasi menyusui dini pada saat menolong persalinan karena hal ini akan berpengaruh pada pemberian ASI Eksklusif.

Tujuan Umum dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan dan sikap Bidan dengan perilaku Bidan dalam pelaksanaan program Inisiasi Menyusui Dini (IMD) di Kabupaten Bengkayang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian survey analitik dengan pendekatan *cross sectional*. Uji statistik *nonparametric* yaitu uji *Chi Square* dengan tingkat kepercayaan 95 %.

Berdasarkan hasil dan pembahasan pada bab V, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut : Sebagian besar (61,2%) responden memiliki pengetahuan baik mengenai program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang, Sebagian besar (72,4%) responden memiliki sikap mendukung terkait pelaksanaan program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang, Sebagian besar (63,3%) responden melaksanakan program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang. Ada hubungan antara pengetahuan bidan tentang inisiasi menyusui dini dengan perilaku bidan dalam pelaksanaan Program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang. Dengan nilai *p value* = 0,017 dan nilai OR = 1,963 dan ada hubungan antara sikap bidan tentang inisiasi menyusui dini dengan perilaku bidan dalam pelaksanaan Program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang. Dengan *p value* = 0,009 dan nilai OR = 3,709

Diharapkan Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkayang untuk menambah pengetahuan bidan mengenai IMD dengan cara memberikan pelatihan-pelatihan Program Inisiasi Menyusui Dini di Kabupaten Bengkayang

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap Perilaku, Inisiasi Menyusui Dini
daftar Pustaka : 19 (2002-2012)